
 

 

 

Niederschrift 

über die Jahreshauptversammlung des 

Amateurtheaters St. Amandus Datteln von 1956 e.V. 

Am 27.01.2018 in der Gaststätte „Haus Dieckmann“ in Datteln 

 

Erschienen sind: 28 

Beginn der Veranstaltung: 20:10 Uhr  

1. Eröffnung der Versammlung 

Die Jahreshauptversammlung wurde durch den Vorsitzende Guido Rusche 
eröffnet 

1.1 Ehrung der langjährigen Mitglieder 

20 Jahre: Stefanie Dörmann 

25 Jahre: Gisela Hölken, Mathias Möller, Bastian Tesmer 

30 Jahre: Marianne Grundmann 

40 Jahre: Ulrike Dörmann 

50 Jahre: Gerd Hallmann, Gerd Rusche 

 

2. Verlesen des Geschäftsberichtes 

Der Geschäftsführer Christian Bylebyl verlas den Geschäftsbericht für das 
Spieljahr 2017. 

 Gegen den Geschäftsbericht wurden keine Einwände erhoben 

3. Verlesen des Kassenberichtes 

 Ralf Gerpheide verlas den Kassenbericht für das Spieljahr 2017. 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde durch die Kassenprüfer an einem separaten Termin vor der 
Jahreshauptversammlung geprüft. Beide Prüfer waren am Tag der 
Jahreshauptversammlung nicht zugegen, haben aber durch ein 
unterschriebenes Protokoll die Richtigkeit der Kasse bestätigt. 

 



5. Ernennung eines Wahlleiters 

 Heidi Toschke erklärte sich bereit die Wahl zu leiten 

6. Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Es kam zu zwei Enthaltungen 

7. Wahl des Vorsitzenden 

Der Vorschlag der Wiederwahl von Guido Rusche wurde einstimmig mit einer 
Enthaltung angekommen. 

8. Wahl des Geschäftsführers 

Der Vorschlag der Wiederwahl von Christian Bylebyl wurde einstimmig mit 
einer Enthaltung angekommen. 

9. Wahl des Kassierers 

Der Vorschlag der Wiederwahl von Ralf Gerpheide wurde einstimmig mit einer 
Enthaltung angekommen. 

10. Wahl der Spielleiter 

Vorschläge waren 

  1. Ulla Rottmann und Bennie Wollny 

  2. Rolf Reddemann und Ludger Arlinghausen 

  3. Annika Wojtis und Ramona Klinke 

  4. Julian Gerpheide und Andrè Patrzek 

Alle Teams wurden einstimmig gewählt 

11. Wahl des Pressewartes 

 Sandra Pothmann wurde einstimmig gewählt 

12. Wahl des Plakatwartes 

Der Vorschlag der Wiederwahl von Christoph Schmid wurde mit 26 Ja-
Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 

12. Wahl des Bühnenmeisters 

Der Vorschlag der Wiederwahl von Rolf Reddemann wurde einstimmig mit 
einer Enthaltung angekommen 

13. Wahl der Requisiteurin 

 Der Vorschlag der Wiederwahl von Andrea Reddemann wurde einstimmig mit 
einer Enthaltung angekommen 

 



14. Wahl der Kassenprüfer 

 Vorgeschlagen wurden: Niklas Gerpheide 

     Julian Gerpheide 

     Ulla Rottmann 

     Trina Tesmer-Bylebyl 

In 2 Wahlgängen wurden Ulla Rottmann zur ersten Kassiererin mit 15 
Stimmen gewählt. Und Tina Tesmer-Bylebyl mit 22 Stimmen zur zweiten 
Kassiererin gewählt. Julian bekam in beiden Wahlgängen 2 Stimmen und 
Niklas in beiden Wahlgängen 4 Stimmen. 

15. Hänger der Saison 

Nach der Entscheidung in der Jahreshauptversammlung 2017, dass der 
Hänger der Saison nicht mehr durch den Vorstand verliehen wird, sondern die 
anwesenden Mitglieder der Jahreshauptversammlung Vorschläge machen 
können über die dann abgestimmt wird kam es zu folgenden Vorschlägen: 

Claudia Kobe für den verpatzten Gesangseinsatz beim Lied „Guten 
Morgen Sonnenschein“ im Sommertheater „Schneewittchen und die 
Sieben Zwerge – das HITreißende Musical“ 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. Da Claudia selbst nicht 
anwesend war um den Hauptpreis des Abends in Empfang zu nehmen, wird 
dieser im Nachgang feierlich im Rahmen der Proben für das Kinderstück 
überreicht. 

16. Verschiedenes 

Wahl Vereinslokal: Der Vorschlag der Wiederwahl von Haus Dieckmann wurde 
Einstimmig angenommen. 

Es wurde bekannt gegeben, dass der Termin für das alljährliche Heringsessen 
am Gründonnerstag stattfinden wird. Ostermontag wird aufgrund der wenigen 
Besucher der letzten Jahre in 2018 erstmals ausfallen und sich für die kleinen 
Vereinsmitglieder eine Alternative ausgedacht. 

Der Vorschlag von Rolf, dass Stammtische in 2018 nicht mehr ausfallen sollen, 
wenn etwas anderes auf einen Freitag fällt (Generalprobe, Bühnenbau, Urlaub 
Haus Dieckmann), sondern verschoben werden. Es wurde sich darauf 
geeinigt, dass für die Mitteilung des Ersatztermins der vereinsinterne E-Mail 
Newsletter genutzt werden soll, was von den anwesenden Mitgliedern als 
guter Weg empfunden wurde. 

Ende der Versammlung 21:02 Uhr 

 

             

Geschäftsführer        


